## キャリア通信 -Find Your Max-



Vol.22 2024.2.9(金)

## \*中高合同のポスターセッションが開催されました\*

2月6日(火)、第一フロアにて高校2年生の総合的な探究の時間、「NISHIKI プロジェクト」の研究発表の場である、中高合同のポスターセッションが行われました。中学校からは聞き手として3年生が参加し、さらには代表の6名が発表者として高校生や先生方、保護者の方の前で立派なプレゼンテーションをしてくれました。熱気にあふれた第一フロアでは、事前に配付された高校生の研究のテーマ一覧をもとに、自分の興味のある発表に聞き入り、質問する中学生の姿が見られました。中学校で身に付けた探究の力が、高校生になってどのようにレベルアップするのか、その姿を十分にイメージできました。





## \*夢を語る会~課外活動のすすめ~\*

2月7日(水)、金沢錦丘中学校の卒業生である高校2年生の□□□□□□さんが、自身が参加している課外活動「Stanford e-Japan」についてお話してくれました。その中で、特に最近よくみなさんも耳にする、「課外活動」について紹介してくれました。□□□さんは、私たちの周りには課外活動をはじめ、様々な自分を高めるチャンスがあるので、まずは自分の興味のありそうなものにチャレンジしてみてほしい、と語ってくれました。学校との両立は大変なこともありますが、それ以上に得るものは大きいそうです。仲宗根さんの明るい口調に、参加した中学生には笑顔が見られた会でした。



